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L’acte de lecture entre production de sens et réception du
destinataire

Lecture sur le poéme de Mahmoud Darwish- Transitoires qui
passent entre les mots Fugaces -un modele-
Résumé:

Dans cet article nous avons traité la lecture d’un poéme, transitoires
qui passent entre les mots fugaces de Mahmoud darwiche, en raison de
la particularité du poéme d’une part, et de la grande importance que la
processus de lecture a acquis d’autre part, nous avons essay¢ d’appliquer
les concepts et les mécanismes les plus importants de la théorie de la lecture
et de la réception, qui est considérée comme 1’une des plus importantes
théories critiques modernes qui concernent le lecteur pour son efficace
role dans la réalisation du texte littéraire et la construction de son sens et
I’accés a son ignorance, et c’est parce que le lecteur est celui qui découvre
ce sens en utilisant ses propres compétences et références dans ’acte de
lecture.

Mots clés:
Théorie de lecture et de la réception - Texte littéraire - Lecteur - Mahmoud
darwish - Transitoires qui passent entre les mots fugaces.
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The act of reading between the production of the meaning
and the reception of the recipient, Reading on the poem of
Mahmoud Darwish's- Those who

Pass between fleeting words -a Model-
Abstract:

In This article we have dealt with a Reading in a poem -those who pass
between fleeting words- by Mahmoud darwish, is due to the particularity
of this poem on the one hand, and the great importance that the reading
process has acquired on the other, and we tried to apply the most important
concepts and mechanisms of the theory of reading and reception, which
is one of modern critical theories that concern the reader for his effective
role in achieving the literary text and building its meaning and access to
his ignronce, and this is because the reader is the one who discovers this
meaning by using his competencies and references in the act of reading.
Keywords:

Theory of reading and receiving - Literary text - Mahmoud darwish -
Reader - Transients in passing words.
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